



El Pleno de la Cámara de Diputados guardó un minuto de silencio por el fallecimiento de Fernando Valenzuela

El Pleno de la Cámara de Diputados guardó este martes un minuto de silencio por el fallecimiento de Fernando Valenzuela, beisbolista mexicano.

Desde su curul, el diputado Carlos Alonso Castillo Pérez (Morena) solicitó a la Mesa Directiva si pudiera conceder un minuto de silencio en memoria de Fernando "Toro" Valenzuela, luego de darse a conocer la noticia de que ha fallecido.

Afirmó que fue un mexicano muy reconocido en el área del béisbol y que "puso en alto el nombre de México".

La solicitud fue otorgada por la diputada Dolores Padierna Luna (Morena), en funciones de la presidencia de la Mesa Directiva, quien dijo: "esta Presidencia concede un minuto de silencio en honor a Fernando Valenzuela. Favor de ponerse de pie".

<https://www.proyectospoliticos.com.mx/nacio/el-pleno-de-la-camara-de-diputados-guardo-un-minuto-de-silencio-por-el-fallecimiento-de-fernando-valenzuela/>